



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



Trabajadores del PJ colocan altar luctuoso

# Confirman asistencia de Piña a toma de protesta

**FUENTES JUDICIALES** aseguran que la presidenta de la SCJN y 10 ministros más acudirán a la investidura de Sheinbaum; jueces y magistrados alistan movilizaciones contra la enmienda

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**N**orma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), acudirá a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum, de acuerdo con fuentes judiciales, pero no sólo será ella quien esté en el evento, además acudirán todos los ministros del máximo tribunal, esto mientras los trabajadores del Poder Judicial preparan una serie de marchas.

La primera en confirmarlo a unas horas de asumir la Presidencia, fue la misma Claudia Sheinbaum, quien aseguró que la Suprema Corte participará mañana en la investidura. Sin embargo, no hizo referencia directa a la ministra Norma Piña.

**EL DATO**

**LA PRESIDENTA** de la SCJN, Norma Piña Hernández, carece de facultades para suspender la reforma al PJ, estimó la ministra Lenia Batres Guadarrama.

“Va a estar la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es un acto republicano, está el Congreso de la Unión, están la Suprema Corte y están los gobernadores, las gobernadoras”, señaló la próxima mandataria.

Más tarde, fuentes judiciales confirmaron a *La Razón* que tanto la ministra Norma Piña, junto con los 10 integrantes más del pleno del alto tribunal, estarán en la toma de protesta de Sheinbaum.

En tanto, Patricia Aguayo, vocera de trabajadores del Poder Judicial (PJ), aseguró que el paro de labores podría seguir después del 2 de octubre; además, la noche de este lunes colocarán un altar en el

Ángel de la Independencia y señaló que “mañana tenemos una jornada todo el día de manifestaciones, de hecho, se inicia con un altar luctuoso en el Ángel de la Independencia haciendo alusión a la probable muerte de la justicia en este país”.

Aguayo manifestó que los trabajadores han acordado terminar el paro sólo en caso de que se les garanticen sus prestaciones laborales. Sin embargo, el Consejo de la Judicatura Federal no les ha dado las condiciones.

“En el acuerdo anterior que se tuvo con el Consejo de la Judicatura se estableció como una fecha probable el 2 de octubre. Sin embargo, se especificó que, si existían las condiciones en las que nos garantizaran a los trabajadores la subsistencia de nuestras prestaciones laborales, que nosotros estaríamos dispuestos a levantar el paro, sin embargo, no se nos ha garantizado hasta este momento, esto va a continuar”, señaló.

Asimismo, dijo que, como se anticipó en días anteriores, desde este lunes por la noche los trabajadores iniciaron con movilizaciones, por lo que reiteró el llamado

a toda la ciudadanía, barras de abogados y estudiantes a sumarse a la defensa del Poder Judicial, previo y después de la toma de protesta de la Presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Aguayo confirmó la realización de dos grandes marchas, del Monumento a la Revolución al Ángel de la Independencia, una partiendo a las 9:00 horas y la otra a las 16:00 horas.

**“VA A ESTAR** la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es un acto republicano, está el Congreso de la Unión, están la Suprema Corte y están los gobernadores, las gobernadoras”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Presidenta electa